

## MEDIENINFORMATION

### PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT

.....

Ludwigshafen, 06. November 2024

## **PFALZWERKE schenken Gemeinden Unterstützung**

Anlässlich des Weltschentags am 8. November blickt die PFALZWERKE-GRUPPE auf ihr gesellschaftliches Engagement in der Pfalz zurück. Als „Geschenk an die Gemeinschaft“ hat das Unternehmen in diesem Jahr 75 Gemeinden in der Pfalz kostenfrei mit Festmaterial ausgestattet und deren Veranstaltungen unterstützt. Damit stellten die Pfalzwerke nicht nur Leih-Pavillons und -Marktschirme für traditionelle Dorf- und Weinfeste bereit, sie lieferten auch gleich die passenden Tischwaren mit. Rund 60.000 Servietten und 6.350 Meter Tischdecken wurden zur Verfügung gestellt. Natürlich alles inklusive einer kostenfreien Anlieferung und Abholung der Festmaterialien. Um eine lebendige Gemeinschaft und Traditionen in der Pfalz zu unterstützen, investiert das Unternehmen in die Aktion „Wir unterstützen euer Fest“ insgesamt über 150.000 Euro.

„Die Unterstützung unserer regionalen Gemeinden liegt uns am Herzen. Mit unserer Initiative möchten wir die Zusammengehörigkeit in den Gemeinden fördern und unseren Beitrag zu einem lebendigen Miteinander leisten“, so Elke Burk, Kommunales Partnermanagement Pfalzwerke Netz AG.

Ortsbürgermeister Stefan Gehrlein aus Neupotz hat die Aktion für die Neupotzer Kerwe genutzt und ist begeistert: „Die Unterstützung der Pfalzwerke mit Festmaterialien hat den Kerweplatz deutlich bereichert. Speziell die Festschirme haben die Kommunikation unter den Besuchern sehr positiv gefördert. Gerne immer wieder.“

Auch Volker Hardardt, Ortsbürgermeister Lustadt, bekräftigt: „Das Festmaterial hat unsere Kerwe attraktiver gemacht und unser Equipment sehr gut ergänzt. Wir hatten die kostenfreie Hüpfburg vor Ort, die ein großer Magnet für unsere kleinsten Bürgerinnen und Bürger war und für viel Spaß gesorgt hat. Auch die Logistik mit Anlieferung und Abholung hat hervorragend funktioniert. Das war eine prima Sache und wir werden uns sicher wieder bewerben.“

Die Aktion „Wir unterstützen euer Fest“ wird 2025 fortgesetzt und Gemeinden können bereits jetzt Festmaterial für ihren passenden Termin buchen. Die Verleihung der Festmaterialien erfolgt im Zeitraum April bis Oktober. Schnell sein und Termin anfragen

.....  
lohnt sich. <https://www.pfalzwerke.de/pfalzwerke-gruppe/engagement/festmaterial-kommunen>

### **Verbundenheit mit Menschen der Region**

Die Aktion „Wir unterstützen euer Fest“ ist nur eine von vielen Aktivitäten, mit denen die Pfalzwerke-Gruppe Menschen, Vereine und Gemeinden der Region stärkt. So erhielten in den letzten Monaten beispielsweise zehn Vereine und gemeinnützige Organisationen der Region ihre Photovoltaikanlagen samt Einbau und Inbetriebnahme im Gesamtwert von 300.000 Euro. Diese hatten sie im Rahmen einer Verlosung gewonnen. Und im Rahmen der Unterstützungsaktion #heldengesucht können sich Vereine und Organisationen mit sozialem Hintergrund auf Sponsoring-Pakete oder Geldspenden bewerben. Hierfür stellen die Pfalzwerke jedes Jahr rund 60.000 Euro im Budget bereit. Die nächste Bewerbungsrunde für #heldengesucht startet im Frühjahr 2025.